



## Oracle sube tras firma de acuerdo

- Apple pierde su recurso contra caso de monopolio
- Mercado Play rebasa 7.7 millones de descargas
- Buffett dona 6,000 mdd

**Las acciones** de Oracle subieron el lunes tras anunciar la firma de un acuerdo de servicios en la nube que se espera que aumente sus ingresos anuales en más de 30,000 millones de dólares a partir del año fiscal 2028.

La directora ejecutiva de Oracle, Safra Catz, tenía previsto reunirse con colegas de la compañía para hablar sobre el crecimiento de las bases de datos multicloud, según un documento presentado ante la Comisión de Bolsa y Valores (SEC).

Las acciones de la empresa de computación en la nube subieron 3.99% al cierre del mercado el lunes. La acción ha subido 32% en lo que va del 2025.

**Apple debe** hacer frente a la demanda del Departamento de Justicia que acusa al fabricante del iPhone de dominar ilegalmente el mercado estadounidense de teléfonos inteligentes, dictaminó el lunes un juez.

El juez de distrito Julien Neals de Newark denegó la petición de Apple de desestimar la demanda, en la que se acusa a la empresa de imponer restricciones a los desarrolladores de aplicaciones y dispositivos de terceros para evitar que los usuarios se pasen a la competencia y dominar ilegalmente el mercado.

La decisión permitiría que el caso siguiera adelante en lo que podría ser una lucha de años para Apple contra el intento de rebajar lo que es calificado como barreras a la competencia con el iPhone.

**Mercado Play**, la plataforma de streaming del gigante de comercio electrónico Mercado Libre, superó las 7.7 millones de descargas a nivel Latinoamérica en televisores inteligentes a tres meses de lanzamiento.

En mayo de este año, el consumo total se distribuyó en 59% entre dispositivos móviles y desktop, así como 41% en Smart TV. Sin embargo, el tiempo promedio por usuario en televisores inteligentes fue 250% mayor que en mobile y 59% más alto que en desktop.

México se encuentra actualmente entre los países con más Smart TV conectadas a Mercado Play con 2.1 millones de descargas.

**Warren Buffett**, empresario estadounidense y uno de los inversionistas más importantes del mundo, anunció una donación por 6,000 millones de dólares en acciones de Berkshire Hathaway, a la fundación Gates y otras cuatro organizaciones benéficas.

La donación de aproximadamente 12.4 millones de acciones Clase B de Berkshire elevó la donación total de Buffett a las fundaciones a más de 60,000 millones de dólares.

Al cierre del lunes, el precio de la acción era de 485.77 dólares.

La fundación Gates, recibirá 9.4 millones de acciones. La Fundación Susan Thompson Buffett recibirá 943,384 acciones, y las fundaciones Sherwood, Howard G. Buffett y NoVo recibirán 660,366 acciones cada una.

El año pasado Warren Buffett causó controversia al anunciar que modificó su testamento, destinando 99.5% del total de su fortuna a causas filantrópicas, y que serían supervisadas por sus hijos.

accionesyreacciones@eleconomista.mx

